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Lieber Hans-Thomas,

Wie Sie vielleicht erraten haben, habe ich viel Verwirrung über Ihren Namen gestiftet. Seit
Tagen lade und lese ich Dutzende von Dokumenten, meist in deutscher Sprache von der Seite
cdvandt.org und viele auch nur als Grafikdateien geladen und für die der
Google-Übersetzer nicht funktioniert. Leider muss mir der Doppelname Heinz-Harald in einer
Ecke geblieben sein, vielleicht irgendein Teilnehmer einer AGR-Versammlung oder vielleicht
ein Autor eines im Literaturverzeichnis gelesenen Dokuments. Also habe ich diesen Namen
anstelle von dir in meinen letzten Beitrag geschrieben. Ich hoffe ihr könnt meinen Fehler
nachvollziehen und mir verzeihen.

Nochmals Entschuldigung,

Emilio

-------

Dear Hans-Thomas,

as you may have guessed, I made a lot of confusion about your name. For days I continue to
download and read dozens of documents, mostly in German from the cdvandt.org site and
many also loaded only as graphic files and for which the Google translator does not work.
Unfortunately, the double name Heinz-Harald must have remained in a corner of my mind,
perhaps some participant in an AGR meeting or perhaps an author of a document read in the
bibliography. So I wrote that name in place of yours in my last post. I hope you can understand
my mistake and forgive me for it.

Sorry again,

Emilio

Page 1 of 1 ---- Generated from Das GFGF-Forum

https://www.gfgf.org/Forum/index.php?t=usrinfo&id=1352
https://www.gfgf.org/Forum/index.php?t=rview&th=8000&goto=17191#msg_17191
https://www.gfgf.org/Forum/index.php?t=post&reply_to=17191
https://www.gfgf.org/Forum/index.php

